



Morena: la prórroga a comicios, innecesaria

GASPAR VELA Y SILVIA ARELLANO/ CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum consideró que no es necesaria la solicitud del Instituto Nacional Electoral (INE) de retrasar 90 días la elección judicial, para poder cumplir con todas las actividades que se vieron afectadas ante las decenas de suspensiones que los tuvieron paralizados dos meses.

En la mañana de este viernes en Palacio Nacional, la mandataria dio a conocer que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunirá con la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, para escuchar sus planteamientos.

“Le pedí hoy (viernes) a la secretaria de Gobernación que hoy hablara con la presidenta del INE para ver cuáles son sus valoraciones. Desde nuestra perspectiva no es necesario, pero de todas maneras hay que escuchar al INE. Ellos son los que van a desarrollar la elección”, resaltó.

La Presidenta pide a Rosa Icela Rodríguez escuchar al INE

La Presidenta agregó que la reunión entre Taddei y Rodríguez será este viernes, aunque confió en que la elección del Poder Judicial se llevará a cabo el primero de junio del próximo año.

En tanto, en el Senado, el presidente de esa cámara, Gerardo Fernández Noroña, dijo que no se otorgará la prórroga de 90 días que solicitó el Instituto Nacional Electoral (INE) para la elección extraordinaria de jueces, ministros y magistrados en 2025. Sin embargo, aclaró que se debe formalizar la respuesta.

“Los medios siguen con el tema de la prórroga, que francamente no se dará, pero habrá que procesar y formalizar la respuesta”, publicó en sus redes sociales Fernández Noroña.

Por otra parte, el vicecoordinador del PAN en el Senado, Enrique Vargas, pidió al gobierno federal echar atrás la reforma al Poder Judicial.

En entrevista, el senador por el Estado de México destacó que la solicitud del INE demuestra que al oficialismo “se le está haciendo engrudo todo” e indicó que esta situación ya se preveía desde el día del sorteo. ■